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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0797/2010 zur Sitzung Stadtrat am 05.05.2010 

 

Gutenberg-Gymnasium 
 
 Das Raumangebot des Gutenberg-Gymnasiums wurde durch mehrere „starke“ Schuljahr-

gänge empfindlich eingeschränkt. Für die künftige pädagogische Entfaltung benötigt die 

Schule wieder mehr Räumlichkeiten. Um für die Zukunft planen und pädagogische Kon-

zepten entwickeln zu können, benötigt das Gymnasium Planungssicherheit. 

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Welche Räume mit welcher Quadratmeterzahl der Ludwig-Schwamb-Schule kön-

nen zukünftig dem Gutenberg-Gymnasium zur Verfügung gestellt werden? 

2. Wurde mit den beiden Schulen bereits über die Möglichkeiten geredet?  

Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

3. Wie viele Züge kann das Gutenberg-Gymnasium nach der räumlichen Erweiterung 

aufnehmen? 

4. Ist eine Weiterentwicklung zur Ganztagsschule für das Gutenberg-Gymnasium vor-

stellbar? 

 

 

 

gez. Oliver Sucher 
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